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名古屋千種ロータリークラブ

風認 1982露8月24日

例会日 火曜国 12:30

例会湯 名告屋東急ホテル

事務局 TEL763-511@FAX763-5121

会長 久野睾一

幹睾 萩原喜代子

畷~衾燕藍装戦野登志子
題字黒野清宇

夢をかたちに MakeDreamsRealNo. 11

2008～2()()9年庇RI会長季東進

ないが、まさに筬言といってよく、それだけに応用範

囲が広く、今までは大変使い勝手があった。例えば

①結婚式のスピーチに役立つ

先日も姪の結婚式スピーチで「これから続く長い結

婚生活においては時とすると波風にあい進路を見失い

そうになることもあろうがそのときはやり直すという

のではなく、見直すことにより進路を見つけ進んで

行ってほしい」と結んだ。

②癒しの言葉として役立つ

新司法試験の不合格者諸君に対しても、たとえ同じ

ことを言うにしても「やり直せ」というのと「見直し

なさい」というのとでは受ける側の感じがずいぶんと

違うであろう。前者は不可能を強いているように思え

る。見直すというのは癒しの言葉として重宝である。

③生活や方向が定まらない若者に対する説得の際に役

立つ

そのような若者に「生活をやり直しなさい」という

から事が大げさになり､反発を受けることになるので、

これまでの間違いは間違いとして潔く認め「将来に向

かって見直したら（悪かった点を改める、変更する)」

ということでこれまで以上にしっくり行くようになる

というものです。

もっとも、近頃では人生もリセットすることにより

｢やり直す」ことができると考えているゲーム感覚の

若者もないではなく、二代に亘って首相がその座を

｢投げ出した」本心が「やり直し」の趣旨か「見直し」

の趣旨か分からないところである。その上「見直す」

という言葉が年金問題や後期高齢者の医療問題で政治

家によって乱用されており「見直す」という言葉の威

力や魅力が減退したことは否めず、これを用いるのに

跨跨さえ覚える。

それはともかく、この「見直す」というのは会長の

テーマ「変化」にも一脈通じるところがあるのではな

かろうか。勿論何をどのように「見直す」かが最重要

であることはいうまでもない。
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題"それでこそロータリー，，

露ビジター紹介

地区新世代委員会副委員長 増井洋生様

地区新世代委員会委員 串田正克様

囹出席報告

会員 56（53）名 出席 41名

出席率 77.36％

前々回 9月2日（修正出席率) 96.15%

|萩原幹事報告’
1）本日例会終了後､親睦委員会を開催致しますので、

担当の方はそのままお残り~ﾄさい。

2）次回例会は30日です23日は法定休日で例会はござ

いません。

へ

|油田副会長挨拶
街角で拾った言葉

今朝、ベトナムのハノイ・カンボジアのアンコール

ワッI､ツアーから帰国したばかりで頭が働かない。こ

のツァーで熱帯のべI､ナムにも四季や仲秋の名月を祝

う風習があることを知った。久野会長は本日の例会で

仲秋の名月について話される予定でしたが余儀ない所

用で私が代行することになった。私は季節のことや仲

秋の風習には疎いのでこの点は会長から又の機会にう

かがうこととし、本日は街角で見つけたフレーズ（語

句）について話します。因みに、会長就任以来、季節

についての含蓄ある話題はすべて今期のテーマ｢変化」

に関連していたことが最近になって漸く分った。

私が街角で見つけた・拾ったのは「人生はやり直す

ことはできないが、見直すことはできる」というフ

レーズ（語句）である。この「人生」を「物事」に置

き換えても差し支えない。

このフレーズ（語句）は誰の発意になるものか知ら

囹卓話“新世代の理念”

地区新世代委員会副委員長増井洋生様

今日は例会の貴重な時間を地区新世代委員会にお与

え頂き皆様に感謝申し上げます。

それでは地区新世代委員会活動の現実と理念をお話

させて頂きます。
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会長テーマ 『変化』 本紙は再生紙を使用しております。



り、行動する勇気と実行力の理念であります｡」

事業プログラムの恩恵を受けた青少年達が、果たし

て将来どう成長していくのかも予測できないものであ

り、その受けた恩恵がどのように青少年達の将来に生

かされていったのか、どのような影響を与えたのかも

現実的に数値で図り知る余地もありません。

将来、成長した彼等の姿に接し、ロータリー自らが、

何を感じ、何を思うのか、の自己判断の現実が存在す

るのみであり、その全ての如何なる判断結果もロータ

リー自身が享受し、将来の奉仕事業の糧とする事が

ロータリーの青少年育成事業の確たる理念であります。

同時に青少年健全育成事業にロータリアンが思考し

がちな経営者の経済的収益理論即ち費用対効果の論

理を差し挟む余地や必要性も対象としない現実と理念

であります。

それゆえに一般企業の経営理論では困難な事業であ

り、奉仕団体のロータリーだから可能な青少年健全育

成プログラムであります。

一見、大海原にコインを投げ入れるような無謀さを

感じさせる事業に感じますが、油断のない国際ロータ

リーは将来のロータリアンの育成をどこかに潜め、こ

の先、国際ロータリーの100年の計と願いと希望を見

事に合わせた理念形成であります。同時に世界の人々

が過去の歴史から学びえた悲惨な悲劇の発端は人々が

何事に対しても無関心でいたり、傍観者であった事へ

の深い反省から世界平和への願いを込め、ロータリー

はけして何事に対しても､傍観者にはならないとゆう、

自戒をこめた理念に基づく青少年育成事業とお考え頂

ければ幸いであります。その理念に基づく実践の奉仕

としてIAC.RAC提唱RYLAセミナーの実践を致して

おります｡何卒、ご理解ご協力をお願い申し上げます。

国際ロータリーの

奉仕事業には、大き

く分けると二つの奉

仕分類に分けること

ができます。一つは、

R財団が関わる、飢

餓、貧困への救済事

業、 もうひとつが、

青少年育成事業であ

ります。この青少年

一軍】

クーー

育成事業を担当する委員会のことを新世代委員会と言

います。ロータリーで言う新世代とは14歳～30歳の青

少年達をさします。

新世代対象事業活動のIAC提唱、 RAC提唱RY

LA活動、青少年交換活動、米山奨学、財団奨学は、

ほとんど青少年達の健全育成事業であります。

これらの青少年育成事業は、その事業成果の現れは

将来的で、事業結果も不透明であり、けして数値で図

ることの出来ない、未確認の必然性が存在する事業で

あることが現実です。このことが結果として地区の新

世代活動への理解が得られにくい状況を示しています。

「新世代の奉仕の理念とは、ロータリーの青少年健

全育成プログラムを通して将来の未知なる若者たちに

貴重な浄財を使ってでもロータリアン白らが奉仕の汗

をかいてでも青少年達に将来の社会生活においてよき

社会人となり、よき社会の指導者となり、よく地域文

化の伝統を継承し、地域に貢献する人材の育成を願う

理念であり、同時に、倫理観の高い人格者としてロー

タリーの奉仕の精神を継承し、各分野での奉仕のリー

ダーへと成長することを願い期待を託し、その実現に

向けてロータリーの心血を注ぐ奉仕の実践の姿であ
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西川 豊長大口 弘和

佐久間良治 佐々木敏夫

鈴木正男 鈴木理之
鈴木聖三 竹内 眞三
谷口 優舎人経昭

遠山 憲孝和田 正敏
渡邊源市吉田 節美
今月は新世代月間です

松居敬二

ご無沙汰いたしております
油田 弘佑足立 一郎
浅井 誠寿萩原喜代子

服部正夫 林 正路

伊豫田博明 加藤 顕
加藤重雄 川端 圭
川浦 忠 小林英毅

小山 雅弘 黒須アイ子

牧野登志子 宮尾紘司
三好 親 水谷祥督

; （9月16日分）
ゼ地区新世代副委員長
／

＞ 増井洋生様

;地区新世代委員串田正克様
＞ 本日は大変お世話になります

;宜しく御願い致します
＃前元克也
； 先日の職場例会は在田職業奉仕
;委員長のお力により無事開催でき
くましたまた多数ご出席いただき
；ありがとうございました
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ミ （9月9日分） 川浦 忠 小林 明
;久野 峯一 小林英毅小杉啓彰
2 今日は前元克也様いろいろお世 前元克也 宮尾 紘司
;話を掛けましたありがとうござ 水谷 祥督 大川 勝平
;います 尾関武弘佐久間良治
2油田 弘佑 足立 一郎 佐野 寛佐々木敏夫
;在田 忠之藤田千津子 笹野義春鈴木 正男
;萩原喜代子服部正夫 鈴木 聖三 竹内 克豊
§伊藤健文 加藤 顕 竹内 眞三 舎人 経昭
；加藤重雄 川端 圭 遠山 憲孝渡邊源市
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吉田 節美吉田 土§
東海東京証券様お世話になり；
ます ゼ
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谷口 優 l
東海東京証券様お世話になり；
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｜ 合計.‘鳶'1
’ 52.000円 ｜ ；
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次回例会 平成20年10月7日(火） 卓話米山奨学生グエン・ティ ・スワンさん
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